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岡崎 亨一 

 

 

 

議案第 65号 

 

 

岡山市及び総社市における連携中枢都市圏形成に係る連 

携協約の締結に関する協議について 

（１）ＥＳＤによる人づくりとネットワーク化の推進に

ついて 

① 岡山市はＥＳＤ推進条例を制定している。本市

も考えているのか。 

② 環境，貧困，人権，平和，開発という課題に対

する取組学習を，生涯学習の基礎として義務教育

課程でどう考えているのか。 

関係部長 

2 三宅 啓介 

 

 

議案第 70号 

 

 

 

 

 

平成 28 年度総社市一般会計補正予算（第 6 号） 

歳出 第 2 款総務費 第 1 項総務管理費 第 11 目交通

対策費 

（１）工事箇所は何箇所で，場所は具体的にどこか。 

（２）地元農業者との協議はできているのか。 

（３）今後も必要な場所や要望場所に設置していくの

か。 

歳出 第 7款商工費 第 1 項商工費 第 3 目観光費 

（１）観光 Wi-Fi を４箇所設置するとのことだが，選定

理由は何か。 

（２）それぞれの場所の工事費は幾らか。 

（３）観光 Wi-Fi は，どのくらいの範囲で使えると想定

しているのか。 

関係部長 

24 西 森 頼 夫 認定第１号 

 

 

 

 

平成 27 年度総社市一般会計歳入歳出決算認定について 

歳出 第 2 款総務費 第 1 項総務管理費 第 18 目地域

住民生活等緊急支援費  

（１）空家等建築物実態調査について 

① 市内の実状はどうか。 

② 危険空き家の状況はどうか。 

③ 今後，空き家の有効活用と危険空き家対策はど

う進めるのか。 

歳出 第 6 款農林業費 第 1 項農業費 第 3 目農業振

興費  

（１）地産地消推進事業について 

  ① 特別栽培米は，現状で足りるのか。 

関係部長 
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  ② 農作物の利用率はどうか。 

  ③ 利用率を高めるための経費は，保護者の負担に

はしないようになっているのか。 

歳出 第 7 款商工費 第 1 項商工費 第 3 目観光費 

第 19 節負担金，補助及び交付金 

（１）総社市民まつり負担金 750 万円について 

① 最近，総踊りの参加団体や参加人数は，減少傾

向かどうか。 

② 出店の数の動向はどうか。 

③ 市民団体や福祉団体の出店はあるのか。 

④ 高梁川の川原に場所を替えて，市民の苦情はな

いか。 

⑤ 自衛隊員が募集目的で来ていた。祭りの場にふ

さわしくないと思うがどうか。 

歳出 第 8 款土木費 第 2 項道路橋りょう費 第 2 目

道路維持費 第 15 節工事請負費 

（１）舗装補修は，何件で金額は幾らか。 

（２）水道管や下水管の埋設場所の補修は何割か。 

（３）埋設工事跡の傷みが多く見受けられる。工事が雑

なのか。工事費が安くてきちんと工事ができないの

か。 

12 頓宮美津子 認定第 1 号 平成 27 年度総社市一般会計歳入歳出決算認定について 

歳出 第 2 款総務費 第 1 項総務管理費 第 1 目一般

管理費  

（１）日本語教育事業について，モデル事業として実施

しているが，補助金がなくなった場合どうしていく

のか。 

歳出 第 9款消防費 第 1 項消防費 第 1 目常備消防 

  費 

（１）国の政策により本市には平成 30 年までに消火隊１

隊の増加要請がなされ，大災害時，他県へ応援の場

合当市の消防力の低下が懸念されるとある。どう対

応するのか。 

関係部長 

 8 

 

 

難 波 正 吾 認定第２号 平成 27 年度総社市国民健康保険特別会計歳入歳出決算認 

定について 

歳入 第 1款国民健康保険税 第 1項国民健康保険税 

関係部長 
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（１）収入未済額が前年度に比べ大幅に減少している。

その理由，根拠はどこにあるか。 

 


